

éclat et le plus de fruit possible. C'est alors surtout qu'il faudra redoubler d'instances pour demander du beau temps pour la grande procession finale.

Enfin " après le Congrès ", tout ne sera pas fini. Ce sera au contraire le commencement d'une nouvelle vie pour chaque congressiste, pour tous les bons chrétiens de Montréal, du Canada, voir même de l'Amérique et du monde entier. Je veux dire qu'il s'agira de mettre en pratique, de prêcher par la parole et par l'exemple, toutes les bonnes résolutions prises au Congrès, lesquelles tendront nécessairement à glorifier, à exalter, à faire régner par tout l'univers le Christ eucharistique à qui soit tout honneur et toute gloire.

Mais pour atteindre ce noble but, il faudra des grâces extraordinaires aux adorateurs et aux amis du Très Saint-Sacrement. Eh bien! chers enfants, c'est encore sur vous que l'on compte pour obtenir ces bénédictions sans pareilles.

A l'oeuvre donc, chers petits Canadiens, montrez-vous dignes de cette noble mission.

Adieu, je vous salue et bénis de tout coeur.

HENRI DURAND,

*Religieux du T.-S.-Sacrement de Bruxelles.*

Ami des enfants.

---

SERVICE FUNEBRE

EN L'HONNEUR DU

MARQUIS DE MONTCALM

---

**L**E maire de Vaubert peut n'être pas un fin lettré : il a lu sûrement Plutarque et il estime avec lui que rien n'est avantageux pour une cité comme de n'avoir pas d'histoire. Aussi avec quel empressement a-t-il repoussé la statue du général, marquis de Montcalm, que le comité franco-canadien était venu lui présenter. Cette statue était une page d'histoire, une page glorieuse. S'il avait pu, il l'aurait déchirée. Il se contenta de la refuser.

Par malhe  
premier édile  
mémoire du P  
peine que son  
que, irait dor  
vertu patriotiq  
irréparable, il  
l'honneur du g  
ils ont fait app

Certes, ce c.  
de Montcalm,  
puisque par sa  
Genas, seigneu  
Bougainville, l  
son mandataire  
ces souvenirs,  
18 juillet, à 9  
église, où pend

à côte avec les  
L'église s'étai  
les ecclésiastiqu  
nef, du côté de  
quels on remarq  
du comité fran  
président du Sér  
catafalque que  
quin dont les dr  
ceux de drapea  
monument.

Monseigneur c  
il monte en chaî  
nous ne saurons  
pâle analyse.